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第2613回例会 2020年8月28日㈮

○ 「ガバナー公式訪問」
　 国際ロータリークラブ第2820地区
　 ガバナー　池田　正純　様  

○ 月初めのお祝い
○ イニシエーションスピーチ
　 「私の仕事」　　　　卓話者　早川　　宏　君
　 「私の大好きな事」　卓話者　鈴木　敏雄　君

次回の例会プログラム ９月４日（金）
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福田　一郎　第2820地区第４分区ガバナー補佐
（古河中央ＲＣ）写真中央

菊池　忠行　サブチーフセクレタリー
（古河中央ＲＣ）写真左側

高津戸保博　ガバナー補佐事務局
（古河中央ＲＣ）写真右側

出席委員会　小野　正人　委員長

米山記念奨学会委員会　相良　登　委員長
　先週から特別寄付金の
受付をしております。本
日、10名の方を受付致し
ました。合計38名の方に
寄付を頂きました。引き
続き受け付けております
ので宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会　服部　吉高　委員長
　本日も寄付の方を受付
ております。会長のベネ
ファクターを始めとして
23名の方からご協力頂き
ました。引き続き受付け
しておりますので皆様ご
協力の程よろしくお願い
致します。

プログラム委員会　谷村　則幸　委員長
　本日の理事会に置きま
して、10月・11月のプラ
グラムの承認を頂きまし
た。内容につきましては、
週報の方に掲載してもら
う様依頼させて頂きまし
た。

親睦・家族委員会　浜野　雅之　委員長
　本日、ガバナー公式訪
問後の食事会の参加のご
協力ありがとうございま
した。参加費の集金も併
せて行っておりますが、
参加される方で参加費を
当日も受け付けておりま

すので宜しくお願い致します。又、ゴルフコンペの
参加費のご集金もありがとうございました。メン
バー表も出来ております。まだ頂いてない方は、私
の方に申し出てください。集合場所は、和田家さん
の駐車場に７時30分、直接行かれる方は、私の方に
ご連絡ください。

町田　晴彦
副幹事・会計

第2612回　例会報告「ガバナー公式訪問に備えて」

司会・進行 ソング
【演奏題目】

4つのテスト

ゲスト紹介

ニコニコBOX（敬称略）

会員数 57名
出席者数 44名

出席免除者数 ４名

うち欠席者数 ５名

事前連絡者 ７名

出席率 96.00％

遠藤源一郎　パスト会長

委員会報告

ゲスト

福田　一郎
菊池　忠行
高津戸保博

栗原会長・間下幹事をはじめ古河ロー
タリークラブの皆様お疲れ様です。本日
はクラブ協議会が実りあるものになる様
協力出来ればと思っております。
今日１日宜しくお願いします。

栗原　　清 会員の皆様暑い中例会出席ご苦労様で
す。2820地区第４分区ガバナー補佐福田
一郎様、セクレタリーの皆様本日はあり
がとうございます。

蓮見　公男 福田ガバナー補佐をお迎えして

大和田五郎 福田ガバナー補佐をお迎えして

野澤　豊輔 福田ガバナー補佐宜しくお願いします。
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間下　保　幹事
１. 第２回理事役員会が
開催されました。

２. ８/28㈮  ガバナー公
式訪問について

　 ◎ パスト会長、会長、
エレクト、幹事、副
幹事は集合10：30で
お願いします。

　◎服装はクールビズで結構です。
　　（理事役員はジャケット＋ネクタイ）
　◎ クラブ例会・協議会はなるべく多くの方の出
席をお願いします。ただし、体調がすぐれな
い方は無理せず積極的にお休みください。

　◎ クラブ協議会は理事、役員及び各委員長（欠
席の場合は副委員長または代理者）は義務出
席です。また、入会３年未満の会員の方は原
則出席をお願いします。

　◎ クラブ協議会には、「2019 手続き要覧」「クラ
ブ現況報告書」をご持参ください。

　◎ マスクは、感染防止マナーのため、必ずお願
いします。

　◎フェイスシールドは必要に応じて活用ください。
　◎ 食事中の会話も感染防止のため、お控えてく
ださい。

３.８/28㈮ 会員親睦食事会について
　◎４時30分開始予定　５時30分終了予定です。
４.2820地区会長幹事会
　 ８/30㈰  つくば国際会議場  会長、幹事
５.第４分区第２会長幹事会  ８/21㈮  和田家
６. 古河地区ローターアクトクラブ３クラブ引き継
ぎ会 ８/23㈰

　おかさと  会長、社会奉仕委員長

※例会の欠席連絡は両方にFAXをお願いします。
　（できれば月曜日までに）
ザ・カナルハウス 　FAX 0280-31-2112
幹事間下（弾設計）  FAX 0280-32-8221

栗原　清　会長
　会員の皆様こんにちは、
梅雨明け以降熱い猛暑日
が続いています。８月10
日には39.5度県内で１番
暑かった古河市、県内で
最高気温を記録した古河
市、まだまだ暑い日が続

くと思います、熱中症には気を付けて頂きたいと思
います。熱中症とコロナウイルスとの見分けは難し
く医療が熱中症で緊迫しています。年を取ると、喉
が渇いたのが分かりにくくなり、厚さも感じ難くな
るそうです。冷房を上手に利用し、こまめな水分補
給をする事が熱中症予防するのに効果があると言わ
れています。
　さて、本日は第４分区ガバナー補佐福田一郎様を
お迎えし、『クラブ協議会、ガバナー公式訪問に備
えて』がこの後にガバナー補佐福田一郎様より来週
８月28日に開催されます。池田正純ガバナーを迎え
ての公式訪問時の心構え、クラブ戦略奉仕事業との
お話があるかと思います。古河ロータリークラブメ
ンバーの皆様、ガバナー補佐からのお話を参考に、
特に、池田ガバナーよりご指導頂きます理事・役員・
委員長の皆様、来週の公式訪問に備えて頂きたいと
思います。公式訪問は、出席率 100％の例会を目指
しております。会員全員の出席をお願い致しまして
会長の時間を終わりたいと思います。宜しくお願い
致します。ありがとうございました。

幹 事 報 告

会長の時間

遠藤源一郎 娘夫婦と養子縁組が終わり婿を迎えるこ
とが出来ました。家族が４人増えました。よ
ろしくお願い致します。福田ガバナー補佐
ご指導の程宜しくお願い致します。

野村　利夫 福田ガバナー補佐ご指導の程宜しくお願
い致します。

飯田　敏行 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

間下　　保 福田ガバナー補佐本日は宜しくお願い致しま
す。菊池様・高津戸様ありがとうございます。

野村　久男 福田ガバナー補佐ご指導の程宜しくお願
い致します。

塚田　晴夫 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

針谷　　力 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

青木　滋延 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

関　　義明 福田ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。

坪野　　潔 福田ガバナー補佐ご教授宜しくお願い致します。

森田　一雄 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

遠藤　　誠 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

濱中　　忍 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

岩﨑　聖一 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

小野寺信次 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

山浦　　博 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

浜野　雅之 福田ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

田村　武敏 福田ガバナー補佐宜しくお願い致します。

宮内　則雄 第４分区ガバナー補佐福田様本日はご
苦労様です。

熊木　善一 第４分区ガバナー補佐福田一郎様卓話
楽しみにしています。本日は暑い中ご
苦労様です。宜しくお願い致します。

相良　　登 福田ガバナー補佐様卓話楽しみにしています。

前田美代子 福田ガバナー補佐本日は宜しくお願い致します。

斉藤百合子 福田ガバナー補佐様卓話楽しみにしています。

鈴木　敏雄 福田ガバナー補佐様卓話楽しみにしています。

篠﨑　清忠 第４分区ガバナー補佐福田一郎様本日
は宜しくお願い致します。

井上　　勉 前回、うっかり欠席してしまいました。申し
訳ございません。

町田　晴彦 福田ガバナー補佐様卓話楽しみにしています。

投入件数 合計金額
本日 ３３件 ８０，０００円
累積 １６９件 ４９３，０００円
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『ガバナー公式訪問に備えて』
卓　話　ガバナー公式訪問に備えて
卓話者　国際ロータリー2820地区  第４分区
　　　　ガバナー補佐　福田　一郎　様

　先程、ロータリー財団
委員会委員長の方から発
表がございましたが、古
河ロータリークラブでは、
栗原会長がベネファク
ターになられました。お
めでとうございます。

　私が今日一番言いたかった事は、Mｙロータリー
への登録の事です。現在ＲIのホームページからM
ｙロータリーへのログインはトラブルで調整中です
が、2820地区の加入登録者978名、登録率50.3％、
地区のMｙロータリー登録率　60.00％を目標に掲
げています。当の古河ロータリークラブの登録率は、
会員57名、内登録者28名、登録率49.12％、あと一
人登録すると地区の平均値50.00％に届きます。願
わくば、地区の目標60.00％を是非達成して頂けれ
ばと期待しています。後、８人登録して頂ければ達
成出来ますので大丈夫だと思います。
　ガバナー公式訪問を迎えるに当たりまして、池田
ガバナーからメッセージを頂いております。それは、
会長・幹事・次年度会長・幹事・私ガバナー補佐も
入るのかな、事前協議に際して池田ガバナーから古
河クラブの方に伝えて頂きたい事は、『古河ロータ
リークラブの自慢話をして頂きたい』とのことです。
古河クラブの奉仕事業・事業内容・会長のカラオケ
自慢等何でも構いませんので、クラブの前向きな事、
自慢話を箇条書きにして話して頂きたいと言ってお
られました。後、事前協議で聞かれるのが、クラブ
の会計の事を聞かれるかと思いますので、準備の程
宜しくお願い致します。
　今年度の「クラブの現況報告書」を皆様より先に
見させて頂きました。古河ロータリークラブの55年
の歴史もきちんと掲載されていますし、クラブの目
標・昨年迄の事業内容・褒章内容等掲載しておりま
す。問題ないと思います。第４分区の中で１番内容
が濃い物で他クラブにも見習って頂きたい事でもあ
りますのでお話して行きたいと思います。
　クラブ協議会の前に通常例会の際も、ソングは音
楽のみで歌は無くて大丈夫です。クラブ協議会では、
各委員長は完全出席、やむを得ず欠席する際には代
理の方を頼む事、３年未満の会員の方も、将来自分
が委員長に任命された時の参考になる為出来るだけ
出席して頂きたいとお願いされて参りましたのでこ
こで伝えさせて頂きます。
　最後に例年ですと協議会終了後皆様との懇親会に
は出席しないと事前連絡してあるかと思いますが、
再度伝えさせて頂きます。
　以上が、私が古河ロー
タリークラブを訪問に際
して、池田ガバナーから
の公式訪問に際しての
メッセージと、お願いと
して卓話をさせて頂きま
した。ありがとうござい
ました。

　
編 集 後 記 editor's postscript

　今月の第一例会にて乾杯のご挨拶を頂きま
した堀江和弘パスト会長の悲しいお話が突然
舞い込んで参りました。お元気でお話をされ
ていらしたのに…残念でなりません。
　まだまだ猛暑日があるそうです。体調管理
に気を付けて乗り切って行きましょう。

卓　　話

訃　報
　古河ロータリークラブ第41代
目会長の堀江和弘様のご逝去の
連絡が御座いました。FAXの
文面をそのまま掲載致します。

　謹んで堀江和弘パスト会長のご冥福を古河
ロータリークラブ会員一同お祈り申し上げます。

「黙禱」

令和２年８月24日
各位様

株式会社　東　和
古河市東本町四丁目1－12
TEL 0280－32－5510

訃報のお知らせ
　弊社代表取締役堀江和弘（85歳）去る８
月22日午後２時13分逝去いたしました。こ
こに生前のご厚諠を深謝するとともに謹ん
で訃報のご案内を申し上げます。
　尚、葬儀につきましては、家族にてとり
行うこと、また新型コロナウイルスの影響
もございます事から、一般の方のご参列に
つきましてはお控えいただきますようにと
の喪主様のご意向であります事、加えまし
てお伝え申し上げます。


